

Fecha: 14-09-2024

Medio: Puente Alto Al Día

Supl. : Puente Alto Al Día

Tipo: Noticia general

Título: Pirque cuenta con Clínica ginecológica Móvil

Pág. : 13

Cm2: 262,3

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Más de \$150 millones de inversión en Salud para la comuna

## Pirque cuenta con Clínica ginecológica Móvil

**N**uevo vehículo se suma a la flota de la Municipalidad de Pirque, en esta ocasión se trata de una clínica ginecológica móvil, la que se encuentra equipada con dos camillas ginecológicas, baño, ecógrafo y diversos insumos que facilitarán la toma de exámenes en terreno.

Esta clínica, financiada por el Gobierno Regional, se sumará a los servicios que realizamos en terreno junto a la clínica veterinaria móvil, vehículo para personas con movilidad reducida, muni móvil y las ferias de servicios en los sectores pircanos.

Al respecto Jaime Escudero Ramos, alcalde de Pirque señaló que, "acercar los servicios a la comunidad y avanzar en materia de salud ha sido uno de los objetivos de nuestra gestión, es por esa razón que la entrega de la clínica ginecológica móvil es una gran noticia para la comuna y nuestras vecinas. Este vehículo nos ayudará para seguir avanzando en equidad territorial y ocuparnos de entregar más y mejores

atenciones de salud".

Por su parte el Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, comentó: "no solamente estamos lanzando la nueva política de igualdad de género para las 52 comunas de nuestra región, sino que además estamos lanzando un programa de planificación urbana con perspectiva de género y la entrega de las primeras 19 de 40 clínicas ginecológicas móviles que van a permitir acercar la salud a las mujeres trabajadoras y más vulnerables de nuestra región".

Las clínicas móviles responden al diagnóstico del limitado acceso a servicios médicos

ginecológicos para mujeres de la Región Metropolitana, a la necesidad de garantizar el ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos, y que las mujeres puedan acceder a servicios de salud ginecológica de calidad.

Así también, Javiera Alvarez Bravo, Referente Comunal del Programa de Salud Sexual y Reproductiva de Pirque, indicó "este dispositivo móvil nos va a ayudar mucho para conectar más con la comunidad, además está super bien equipada, ayudándonos a realizar atenciones simultáneas, ya que tiene dos box".

